



# ほんきであれ



多古町立多古第一小学校

2024年3月18日第23号

—夢をもち、自ら学び、自ら考え、心豊かにたくましく生きる子ども育成—

## 令和5年度 卒業証書授与式

～ご卒業おめでとうございます～



3月15日(金)、令和5年度の卒業証書授与式を挙行了しました。天候にも恵まれ、厳粛な中、卒業生57名全員がしっかりと卒業証書を受け取りました。大変堂々とした立派な姿でした。今年度は、コロナ感染症が5類になり、初めての開催となりました。保護者の人数制限はせず、在校生も3年生から5年生までを式場に入れての開催となりました。

式の中で卒業生は、心のこもった呼びかけと素晴らしい歌声を披露しました。またそれに応えるように、歴史と伝統を引き継ぐ在校生の呼びかけや歌声も大変立派でした。本当に素晴らしい卒業式でした。

今年度も6年生を中心に、校訓「ほんきであれ」の精神のもと全校が一つとなつ協力し合い、運動会を始めとする学校行事や委員会活動、部活動等に全力で取り組んできました。そして、数多くの成果をあげることができました。

卒業生には、校訓の「ほんきであれ」の精神の基、本校で学んだ経験を活かして、中学校へ進学しても自分の目標に向かって努力を継続してほしいと願っています。

最後に、保護者の皆様には、本校に対して、これまでたくさんの御協力と御支援をいただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

\*学校だより「ほんきであれ」は、ホームページでもご覧になれます。

# 大成功! 6年生を送る会

～たくさんの感謝を込めて～



2月29日(木)、毎年恒例の6年生を送る会を体育館で開催しました。当日は、5年生が企画や準備、運営を担当し、全員が一人一役として責任をもって活動しました。内容は、各学年からのメッセージの入った垂れ幕の発表や異動された先生方からのメッセージビデオ、低学年のダンス、全校児童によるじゃんけんピラミッド、猛獣狩りでした。そして、最後に6年生からも素晴らしいダンスの披露がありました。

それぞれの学年が感謝の気持ちを6年生に伝えることができたと同時に、6年生からも感謝や伝統の継承へのお願い、中学校での意気込みが、5年生以下の児童に伝えられた送る会となりました。

## 御協力 ありがとうございました

令和5年度のベルマークの集計金額が以下のとおりになりました。子供たちのために大切にに使わせていただきます。御協力ありがとうございました。

**集計金額 82,456円**

\*学校だより「ほんきであれ」は、ホームページでもご覧になれます。